

相高新聞

相生市山手1-722-10
TEL(0791)23-0800



HPのQRコード

さわやか挨拶運動

12月10日(金)、まだまだ暖かい冬の朝、日の出(6時57分)前の時間から、本校生徒会・1年4組が集まり始め、相生駅北側と南側に分かれて「さわやか挨拶運動」を行いました。

いつものように駅周辺のゴミ拾いを行ってからは、挨拶運動を行いました。落ち葉が中心でしたが、タバコの吸い殻や空き缶等しっかり拾うことができました。残念なことに、ゴミがなくなることはないですが、相生の街が綺麗になることは嬉しく感じています。冬の寒さに負けない、生徒会と1年4組の大きな挨拶の音が響きわたる、清々しい「さわやか挨拶運動」でした。



本日(10日)の成果
駅前側では生徒会、
駅南側は1-4が頑張りました

45回生自然科学コース 「EIT」工場見学

(インスパイア・ハイスクール事業)

1年自然科学コース10名が、12月13日(月)に校外学習「EIT工場見学」を実施しました。地元企業である「EIT」は、火力発電所のボイラー製造、ロケットエンジン試験部門など多方面において、世界有数の技術をもつ企業です。

総合事務所内で会社の概要説明を受けた後、ヘルメットを着用し、専門のスタッフから丁寧な説明のもと、ボイラー(燃焼試験施設)やエアロスペース(ロケットエンジン試験施設)などを見学しました。幸運にも、宇宙空間で使用するエンジンを実際に見ることができました。残念ながら、その様子は、最先端研究のため写真撮影できませんでしたが、生徒たちの瞳は特に輝いていました。



Clean Coal Museumで火力発電施設の説明を受けている様子

先週に行われた西はりま天文台での天文学研修に引き続き、宇宙を身近に感じることができた研修でした。

ナースの訪問授業

(兵庫県補助事業)

12月21日(火)に、1〜3年生の希望者27名を対象に、兵庫県補助事業「ナースの訪問授業」を実施しました。

講師として「EIT」播磨病院看護主任の小野美季様をお迎えし、看護師になるための道、仕事の内容、やりがいなどについて分かりやすく説明していただきました。また、「命について考える」というテーマでワークショップ形式の講義を行いました。いただき、いろいろな命について深く考える機会となりました。



第3回ひょうごユースecoフォーラム

12月22日(水)に、2年5組(自然科学コース)の3名が、姫路市文化コンベンションセンター(アクリエ姫路)で開催された第3回ひょうごユースecoフォーラムに参加しました。このフォーラムは、若者世代による地域レベルの環境問題も含めた幅広い環境保全・創造活動の活性化を



目的として毎年開催されています。本校からは、「相生高校の鹿まっぶ〜シカの糞から探る行動範囲〜」というテーマで口頭発表を行いました。

二学期終業式

12月24日(金)、二学期終業式を行いました。校長式辞では次のようなお話がありました。

【校長式辞 一部抜粋】
※全文は相高Eコを、ご覧ください。
コロナによって大きく価値観が変わってしまった世の中で、これを如何に転機と捉え、どう前向きに、どう創造性豊かに生きていくことができるかを私たちは問われているのかもしれません。

勇気を持って挨拶をする。勇気を持って手を挙げて質問する。電車等で勇気を持って席を譲る。廊下に落ちていたゴミを勇気を持って拾う。など、日常生活で強い心を作る手段はたくさんあります。どうか強く豊かな心をつくってください。

最後に、3年生の皆さん。いよいよ、共通テストまで一ヶ月をきりませ



~表彰伝達の様子~



た。しかし、まだ時間はあります。不安になったら負けです。自分を信じて、死に物狂いでラストスパイトをかけてください。そして何より健康に留意することです。また、生徒指導部長からは、次のことについてお話がありました。

【生徒指導部長講話 要約】
①コロナ禍の中、若い人の自殺が大幅に増加しています。自分一人で悩みを抱え込まないでください。
②二学期の自転車事故が6件と一学期の2件より大きく増加しました。「自転車は車両の仲間」「自転車は被害者にも加害者にもなる」ということをしっかり理解し、自転車に乗ってください。
③「スマホ使用」については、SNSにおける不適切な投稿は、自身のデジタルタトゥーとして、消せないものとして残っていきます。皆さん自身が、この投稿は大丈夫か今一度しっかり考え、マナーを守って使用してください。